

Escuela obligatoria

La escuela obligatoria ofrece a los niños una formación de base que les permite acceder a otras formaciones superiores. Las escuelas públicas son gratuitas.

Inscripción de los niños

Los municipios son responsables del funcionamiento de las escuelas públicas. Para inscribir a un niño en la escuela uno se puede dirigir al municipio de residencia o directamente a la Directiva de la escuela.

Niveles escolares

La escolaridad obligatoria se divide en tres niveles sucesivos:

- El jardín de infancia (Kindergarten) dura 2 años.
- La escuela primaria (Primarschule) dura 6 años. Los niños con necesidades o capacidades especiales reciben un apoyo o un fomento especial de las mismas.
- El nivel superior (Sekundarstufe I) dura 3 años y consta de tres tipos diversos de escuela (Realschule, Sekundarschule, Bezirksschule) con distintas exigencias de rendimiento.
- Los niños que no hablan alemán reciben un apoyo especial en todos los niveles de formación.

Encontrará información detallada sobre la escolaridad obligatoria en el folleto "Las escuelas del cantón de Argovia".

Escuela pública / privada

Las escuelas públicas son gratuitas y mixtas (niños y niñas en la misma clase). La enseñanza es confesionalmente neutra. La mayoría de los niños y jóvenes hacen su escolaridad obligatoria en una escuela pública (95%), pero también hay escuelas privadas. Si los padres mandan a sus hijos a una escuela privada, suelen tener que pagar ellos mismos los costes.

Derechos y obligaciones de los padres

La escuela tiene la obligación de informar a los padres sobre el funcionamiento de la misma y los rendimientos de sus hijos. Para ello se organizan reuniones de padres (entre profesores y padres), veladas para padres (información de la escuela dirigida a los padres) y sesiones de información, por lo general obligatorias para los padres. Los padres son responsables de que sus hijos asistan regularmente a la escuela. Cuando no pueden asistir (por ejemplo por enfermedad), los padres deben informar a la escuela. También deben encargarse de que sus hijos hagan los deberes. Verificando regularmente los trabajos escolares y los deberes y mostrando interés por ellos, los padres apoyan a sus hijos. Para personas aún no familiarizadas con el sistema de educación suizo hay sesiones de información, a menudo también en otros idiomas además del alemán.

Preguntas / apoyo

En caso de dudas, los padres deberían siempre dirigirse primero al profesorado, que también puede ayudarles cuando necesiten apoyo. Asimismo es el profesorado el que se pone en primer lugar en contacto con los padres cuando cree que un niño necesita algo o cuando tiene preguntas. En general es importante que los padres estén en contacto con el profesorado y colaboren estrechamente con ellos. En caso de dificultades psíquicas o sociales, el servicio de psicología escolar (Schulpsychologischer Dienst) también puede ayudar gratuitamente a los niños y a sus padres.

Más información (enlaces, direcciones, folletos, hojas informativas)

www.ciao-aargau.ch/es/escuela-y-formacion/escuela-obligatoria